



Fondation Internationale Balzan

## Les Lauréats Balzan 2025 seront annoncés le 8 septembre à Milan

*L'événement sera transmis en direct sur [www.balzan.org](http://www.balzan.org).*

*Milan, 2 septembre 2025* - Les noms des Lauréats des Prix Balzan annuels pour

- **Sciences de l'antiquité : la démocratie athénienne revisitée**
- **Histoire de l'art contemporain**
- **Atomes et mesure du temps ultraprécise**
- **Thérapie génique et thérapie cellulaire modifiée par des gènes**

seront officiellement annoncés le **lundi 8 septembre** à **Milan** à 18 h. L'événement, ouvert au public, se déroulera à la Fondazione Corriere della Sera.

Après un discours d'ouverture par la Présidente de la Fondation Balzan « Prix », **Maria Cristina Messa**, la Présidente du Comité Général des Prix, **Marta Cartabia**, annoncera les noms des vainqueurs et lira les motivations, tandis que les portraits des lauréats seront présentés par ses collègues du Comité.

L'annonce des vainqueurs sera suivie d'une lectio magistralis de **Johannes (Hans) Oerlemans**, Prix Balzan 2022 pour la glaciation et la dynamique des calottes polaires, intitulée "Glaciers, climate and landscape"

**L'événement sera transmis en direct sur [www.balzan.org](http://www.balzan.org).**

Les quatre Prix Balzan annuels (dont deux appartiennent à la catégorie des lettres, sciences morales et arts, et deux à la catégorie des sciences physiques, mathématiques, naturelles et médicales), sont attribués à des chercheurs, des scientifiques ou des artistes qui se sont distingués, au niveau international, dans leur domaine d'activités. **Chacun des Prix Balzan a une valeur de 750 000 francs suisses (environ 800 000 euros)**; la moitié de ce montant doit être destinée par les Lauréats au financement de projets de recherche menés par de jeunes spécialistes et chercheurs.

Les noms des Lauréats du Prix Balzan sont traditionnellement annoncés à Milan dans la première quinzaine de septembre, et la cérémonie de remise des Prix Balzan a lieu au mois de novembre, alternativement à Rome et à Berne en présence des plus hauts représentants des institutions italiennes et suisses. Cette année, c'est au tour de Berne, où sera présente la Présidente du Conseil national Maja Riniker.

*La Fondation Internationale Balzan a été créée en 1957 pour soutenir la culture, les sciences et les initiatives humanitaires les plus méritoires de paix et de fraternité entre les peuples. Les candidatures proviennent d'instituts académiques et culturels du monde entier expressément sollicités. Les vainqueurs des Prix Balzan destinent la moitié de leur prix à des projets de recherche menés par de jeunes chercheurs. La Fondation Internationale Balzan opère à travers deux sièges institutionnels, l'un à Milan, l'autre à Zurich. La Balzan "Prix" de Milan, par l'intermédiaire de son Comité Général Prix composé de membres de renommée internationale provenant de toute l'Europe, choisit les matières à primer et sélectionne les candidatures. La Balzan "Fonds", avec siège à Zurich, administre le patrimoine laissé par Eugenio Balzan.*

*Pour toute information ultérieure et pour télécharger des documents : [www.balzan.org](http://www.balzan.org)*